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2 BERITA UTAMA

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

Astaga, Bawaslu Rekomendasikan Coklit Ulang DPT Pilkada 2020

      Kami  (Bawaslu) merekomen-dasikan  coklit  ulang  karena ditemukan banyak sekali rumah yang  belum  terdata  dengan baik,"  kata  Abhan  dalam  kete-rangan tertulisnya yang dikutip, Senin (30/11).

etua  Bawaslu  RI,  Abhan Kmenyampaikan  bahwa rekomedasi  itu  berdasar-kan  pelaksanaan  pengawasan Bawaslu, di mana masih terdapat rumah-rumah  yang   be lum didatangi petugas pemutakhiran data  pemilih  (PPDP)  untuk pendataan.         Temuan  pengawasan  Bawaslu yang lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya ke orang lain. Lalu ada pe-tugas  PPDP  melakukan  coklit  de-ngan  hanya  melakukan  pemerik-saan dokumen berdasarkan penga-laman PPDP.        "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.        Dalam  forum  tersebut,  Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan pengawasan Bawaslu. Pengawasan 

yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  mene-rima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

       Abhan menjelaskan terdapat 22.567  rumah  yang  tidak  dida-tangi  oleh  petugas  PPDP.    Te-muan  itu  tersebar  di  6.694 kelurahan/  desa.  Padahal  coklit terhadap  rumah-rumah  yang 

belum  didatangi,  diatur  dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.
        "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita. 

apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.         Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

etua Bawaslu RI, Abhan me-Kn y a m p a i k a n   b a h w a r e k om e n d a s i   i t u   b e r -dasarkan pelaksanaan pe-ngawasan Bawaslu,  di  mana  masih  terdapat r um a h - r um a h   y a n g   b e l um didatangi  petugas  pemutakhiran d a t a   p em i l i h   ( P PDP )   u n t u k pendataan.    “Kami  (Bawaslu)  merekomen-das ikan   cok l i t   u lang   karena ditemukan  banyak  sekali  rumah yang  belum  terdata  dengan  baik," kata  Abhan  dalam  keterangan tertulisnya  yang  dikutip,  Senin (30/11).      Abhan  menjelaskan  terdapat 22.567 rumah yang  tidak didatangi oleh  petugas  PPDP.  Temuan  itu tersebar  di  6.694  kelurahan/  desa. Padahal  coklit  terhadap  rumah-

rumah yang belum didatangi, diatur dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang  lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya  ke  orang  lain.  Lalu  ada petugas  PPDP  melakukan  coklit dengan hanya melakukan pemerik-s aan   dokumen   be rda sa rkan pengalaman PPDP.      "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.         Dalam  forum  tersebut, Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan 

pengawasan  Bawaslu.  Pengawasan yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  me-nerima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

       “Kita harus mendukung semua upaya  pemerintah  pusat  dalam memutus penyebaran virus corona. Mari  kita  doakan  bersama-sama agar semua proses cepat selesai dan vaksin  boleh  tiba  di  daerah  kita," terangnya.        Orang  nomor  satu  di  Kota Manado ini menambahkan, sambil menunggu  kedatangan  vaksin, warga juga harus melakukan upaya memutus penyebaran corona.         “Yakni  dengan  disiplin  mene-rapkan  protap  kesehatan.  Mari tetap  kita  patuhi  4M.  Harus  rajin 

mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak dan menjauhi keru-munan,”  ajak GSVL,  sapaan  akrab walikota dua periode ini.        Walikota juga mengajak untuk meningkatkan  ibadah  dan  iman percaya kepada Tuhan Yang Maha Esa.            “Sehingga kita dapat melewati cobaan  dan  badai  pandemi  ini. Jangan  lupa  doakan  Kota Manado agar  segera  luput  dari  Corona," tutup  Ketua  Dewan  Penasehat APEKSI ini. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — Warga Kota Manado wajib bersyukur karena menjadi target pemerintah pusat dalam penuntasan penyebaran corona. 

EXPOSEMEDIASABTU, 27 FEBRUARI 2021

EXPOSEMEDIA, MANADO —  Kepemimpinan Walikota GS Vicky Lumentut dan Wakil Walikota, Mor Dominus Bastiaan terus mengukir prestasi. Kamis (25/2) malam kemarin Kota Manado dianugerahi Kota Rukun dari Setara Institut, sebuah lembaga independen yang telah melakukan riset di 94 kota terhadap praktek hidup dan regulasi terkait kebebasan beragama dan berkeyakinan.

GSVL: Mari Torang Terus Jaga Rumah Besar Manado
      Kerja  kolektif  pemerintah,  roha-niawan  dan  rakyat  Kota  Manado untuk pelihara hidup  rukun, damai, toleran,  tanpa bedakan suku, agama dan  ras  sebagai  rumah  besar  ber-sama, pekan  terakhir Februari, Kota Manado  mendapatkan  penilaian sebagai  kota  dengan  nilai  toleransi tertinggi di lndonesia.           Diketahui, Setara Institut adalah lembaga  independen  yang  melaku-kan riset di 94 kota terhadap praktik hidup dan regulasi terkait kebebasan beragama  dan  berkeyakinan  di masyarakat,  hari  ini  melakukan ekspos  hasil  riset  sekaligus  mem-berikan penghargaan.         Sementara Walikota Manado GS Vicky  Lumentut  berkesempatan  ha-dir  dan  memberikan  sambutan menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Manado.           "Mari  torang  terus  jaga  rumah besar  Manado  supaya  tetap  dihuni oleh warga yang cinta hidup rukun, aman dan damai. Salam sehat," ujar GSVL,  sapaan  akrab  walikota  dua periode ini. (ale/*)

ota  Manado  bersama  Singka-Kwang  dan  7  daerah  lainnya mendapatkan  penilaian  seba-gai kota dengan nilai toleransi terting-gi di Indonesia. 



3KOTA MANADOEXPOSEMEDIASABTU, 27 FEBRUARI 202117 Maret eTLE Mulai BeroperasiEXPOSEMEDIA, MANADO — Penerapan teknologi Electronic Traffic Law Enforcement (eTLE) akan di launching 17 Maret 2021.

al  ini  dikatakan Kasubdit HGakkum  Ditlantas  Polda Sulut, AKP Roy Tambayong telah mulai pemasangan CCTV di Lapangan Bantik, Kota Manado.      "Pengerjaan pemasangan CCTV sudah mulai dilakukan sejak Senin lalu," terangnya.       Lanjut Roy, teknologi ini lebih dikenal dengan istilah tilang elek-tronik.       "eTLE  sendiri  merupakan  ap-likasi  yang  dapat  meng-capture sendiri  jenis-jenis  pelanggaran. Serta  bisa  memvalidasi  kepemi-likan,  akses  terhadap  pemanfaa-tan data kependudukan hingga da pat diperoleh KTP/ KK pelanggar, koordinasi berbasis digital dengan aparat  penegak  hukum  lainnya, penetapan tilang, dan pengiriman berkas ke pelanggar," jelasnya.      Tambah  Roy,   CCTV  ANPR (Automatic  Number  Plate  Recog-nition),  plat  nomor  kendaraan bermotor,  secara  otomatis  dapat dikenali, di foto.       "Ini  nantinya  akan  dijadikan barang  bukti  pelanggaran.  Tek-nologi ANPR sudah dikembangkan beberapa produsen CCTV. Sehing-ga dapat mengenali wajah pengen-dara, penggunaan handphone saat berkendara,  dan  penggunaan seatbelt  atau  sabuk  pengaman," akunya.        Roy berharap penerapan eTLE ini  dapat meminimalisir  penyim-pangan di jalan.        "Dengan taat berlalu lintas, ki-ta dapat terhindar dari kecelakaan lalu  lintas. Launching  ini  akan digelar 17 Maret 2021 mendatang, dan akan dibuka oleh Kapolri.     Kami juga mengucapkan terima kasih  kepada  Pemerintah  Kota Manado  dan Wali  Kota  GS  Vicky Lumentut,  yang  membe-rikan bantuan  fasilitas,  sehingga  prog-ram ini boleh berjalan," tutup-nya. (ale/*)

MINAHASAAdrie Kamasi Desak Pilhut  di MinahasaSegera DigelarEXPOSEMEDIA, MINAHASA —  Pemilihan Hukum Tua (Pilhut) serentak di Kabupaten Minahasa gencar digaungkan. Hal ini pun mendapat respon dari Ketua DPD Partai Golkar Minahasa, Adrie Kamasi SH MH mendorong dan meminta agar dilaksanakan bulan Juni 2021.drie  mendesak  Pemkab AMinahasa  untuk  segera menggelar  Pemilihan  Hu-kum Tua.          "Banyak Hukum Tua (Kumtua) berstatus  Pelaksana  Tugas  (Plt). Bahkan  ada  yang  ternyata  telah menjabat  bertahun-tahun.  Selain itu,  sesuai  undang-undang  se-orang  pejabat  Plt  tidak  memiliki wewenang  mengambil  tindakan atau keputusan strategis,"  terang-nya.        Adrie menambahkan, masya-rakat  sangat  mengharapkan  per-cepatan pembangunan di desa.          "Artinya, desa harus dipimpin oleh  Kumtua  definitif  agar  pem-bangunan desa dapat  lebih  cepat demi  mencapai  kemajuan  dan kesejahteraan  bersama,"  ujar politisi yang dikenal sangat peduli persoalan  dan  aspirasi  masya-rakat Kabupaten Minahasa.      Lanjut Adrie, padahal Pemkab Minahasa telah menyatakan akan menggelar  Pilhut  Serentak  di tahun 2021.           "Pemkab  Minahasa  sudah mengalokasikan  anggaran  dalam APBD Minahasa tahun 2021 untuk menggelar Pilhut Serentak di 101 desa.  Hanya  saja  sampai  saat  ini belum  membahas  dan  memas-tikan kapan tanggal pasti dimulai-nya tahapan Pilhut," jelasnya.       Adrie berharap Pemkab Mina-hasa  tidak  lagi  menunda  pelak-sanaan Pilhut seperti tahun-tahun 

sebelumnya.       "Sebaiknya Pilhut digelar pada pertengahan  tahun  2021,  bulan Juni atau Juli. Karena jika digelar bulan  November  atau  Desember bisa  berpotensi  ditunda,  karena berdekatan  dengan  hari  raya keagamaan  umat  Kristen,  seperti yang  telah  terjadi  sebelumnya," jelasnya.        Adrie  bahkan  telah  meng-instruksikan kepada Fraksi Partai Golkar  di  DPRD  Minahasa  men-desak  Pemkab  menggelar  Pilhut pada pertengahan tahun 2021.           "Saya sudah meminta Fraksi Partai  Golkar  di  DPRD  Minahasa untuk  menanyakan  soal  kapan tanggal  pasti  pelaksanaan  Pilhut dan  memastikan  Pilhut  digelar pertengahan tahun ini," tegasnya. (ale/*)



4 SULAWESI UTARA
EXPOSEMEDIA, BOLSEL — Pasangan Bupati Bolmong Selatan (Bolsel) terpilih, Iskandar Kamaru dan Wakil Bupati, Deddy Abdul Hamid di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 9 Desember 2020 lalu, Jumat (26/2) kemarin resmi dilantik Gubernur Sulawesi Utara (Sulut), Olly Dondokambey di Gedung Graha Gubernuran bersama empat kepala daerah di Sulut. 

ekretaris  Majelis  Wilayah S(MW)  Korps  Alumni  Him-punan  Mahasiswa  Islam (KAHMI)  Sulawesi  Utara  (Sulut), Madzhabullah  Ali,  SH  menga-takan selamat dan sukses atas di-lantiknya kepala daerah di Sulut oleh  Gubernur  Olly  Dondo-kambey.      "Atas nama jajaran MW KAHMI Sulut,  kami  ucapkan  selamat kepada  Bupati  Bolsel  terpilih, Iskandar  Kamaru  dan  Wakil Bupati  Deddy  Abdul  Hamid," terangnya.       Ichal sapaan akrab pengacara m u d a   d e n g a n   s e g u d a n g pengalaman  ini  menjelaskan, bahwa  Bupati  Bolsel  terpilih, Iskandar  Kamaru  adalah  pre-sidium MW KAHMI Sulut periode 2020-2025.      "Pak Iskandar Kamaru saat ini sebagai  Koordinator  Presidium MH  KAHMI  Sulut.  Harapannya, pasangan  Bupati  Wakil  Bupati Bolsel  terpilih  ini  dapat  bekeja sesuai   visi   misi   yang  telah disampaikan  pada  kampanye," harapnya.         Ichal juga menambahkan, tu-gas  dan  tanggungjawab  Bupati dan  Wakil  Bupati  Bolsel  untuk membangun  daerah  ditunggu masyarakat.       "Sekali  lagi,  mewakili  MW KAHMI  Sulut   mengucapkan selamat  menjalankan  tugas  dan amanah  kepada  Pak  Iskandar Kamaru.  MW  KAHMI  Sulut  siap membantu  serta   mengawal pembangunan di bumi Totabuan bagian selatan," tutupnya. (ale/*)

MW KAHMI Sulut Suport Bupati Iskandar Kamaru Bangun BolselEXPOSEMEDIASABTU, 27 FEBRUARI 2021
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Wowor: Bunkep Prioritas Penyaluran APD dan Logistik

EXPOSEMEDIA, MANADO —   Segudang pengalaman dalam melakukan advokasi untuk masyarakat, membuat Faisal Wicaksono Lababu siap bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bolmong Timut (Boltim). antan  aktivis  mahasiswa Mini punya komitmen untuk membantu  masyarakat terkait persoalan hukum, terutama di Boltim yang merupakan daerah kelahirannya.        Ichal,  sapaan akrab pengacara muda  ini  menambahkan,  dibawa kepemimpinan  pasangan  Bupati Boltim  terpilih,  Sam  Sahrul  Ma-monto  dan  Wakil  Bupati,  Oskar Manoppo,  kantor  Kuasa  Hukum Faisal  Wicaksono  Lababu  yang beralamat di Kotabunan, telah siap bersinergi  membantu  Pemkab Boltim.         "Hadirnya  kantor  perwakilan hukum  in i   d iharapkan   b i sa memberikan  rasa  keadilan,  teru-tama  pada  masyarakat  kecil," terangnya.               Mantan Sekretaris Umum Se-nat Mahasiswa di Fakultas Hukum Universitas Sam Ratulangi, periode 2004-2005  ini  mengatakan,   pem-bukaan  kantor  hukum  di  Boltim sebagai  tanah  leluhurnya  adalah kerinduan yang sudah lama dicita-citakan.           "Alhamdulilah, niat  tulus tersebut  baru  bisa  ditunaikan, setelah  melewati   proses  dan dinamika  yang  cukup  panjang," kata Ichal yang tak lupa mengucap-kan  selamat  bertugas  kepada pasangan  Bupati  Boltim  terpilih Sam  Sahrul  Mamonto  dan  Wakil Bupati Oscar Manoppo.             Diketahui, Kantor Kuasa Hu-kum Faisal Wicaksono Lababu juga membuka  pelayanan  konsul-tasi hukum  gratis  bagi  masyarakat Boltim,  dan  itu  bisa  datang  lang-sung ke kantor di Bulawan Kotabu-nan  atau  diakses  melalui  fanpage Facebook: konsultasi hukum gratis boltim.            Baik yang berperkara pidana maupun perdata. Bisa  juga kontak 

langsung di nomor  telepon/ whats app: 0812-4444-8080. (ale/*)

Kantor Hukum Faisal Wicaksono Siap Bersinergi Bersama Pemkab BoltimEXPOSEMEDIASABTU, 27 FEBRUARI 2021



KOTA MANADO6 HUKUM EXPOSEMEDIASABTU, 27 FEBRUARI 2021

EXPOSEMEDIA, JAKARTA —   Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) kembali melakukan operasi tangkap tangan (OTT). Operasi senyap itu terjadi di Sulawesi Selatan pada Jumat (26/2) malam, diduga turut mengamankan Gubernur Sulsel Nurdin Abdullah. 
Gubernur Sulsel Terjaring OTT KPK

Benar,  Jumat  (26/2)  tengah ”malam,  KPK  melakukan  tang-kap  tangan  terhadap  kepala daerah  di  Sulawesi  Selatan  terkait dugaan tindak pidana korupsi,” kata Pelaksana  Tugas  (Plt)  Juru  Bicara KPK Ali Fikri dalam keterangannya, Sabtu (27/2).           Namun, juru bicara KPK bidang penindakan itu, belum bisa merinci siapa  saja  yang  ditangkap  dan  ba-rang bukti yang diamankan dalam operasi kedap tersebut.      ”Informasi  lebih  lengkap kasus-nya, siapa saja yang ditangkap dan barang bukti apa yang diamankan, saat  ini  belum  bisa  kami  sampai-kan,” ucap Ali. 

        KPK memiliki waktu  1×24  jam untuk  menentukan  status  hukum d a r i   s e j um l a h   p i h a k   y a n g diamankan. Konstruksi perkara itu akan dibeberkan dalam konferensi pers.       ”Tim masih bekerja dan perkem-bangannya  akan  kami  sampaikan kepada  rekan-rekan  semua,”  ucap Ali.            Sementara itu, tim satuan tugas (Satgas)  Komisi  Pemberantasan Korupsi  (KPK)  membawa  pihak-pihak  yang  diamankan  dalam operasi  tangkap  tangan  (OTT)  di Sulawesi  Selatan  ke  Jakarta,  pada Sabtu (27/2).         Salah  satu  pihak  yang  turut 

dibawa  yakni,  Gubernur  Sulawesi Selatan, Nurdin Abdullah bersama sejumlah pihak-pihak lainnya.        Gubernur  Sulawesi  Selatan (Sulsel)  Nurdin  Abdullah  telah sampai di Gedung Merah Putih KPK, Jalan  Kuningan  Persada,  Jakarta Selatan.         Nurdin  tiba  di  Gedung  KPK dengan  pengawalan  lengkap  tim penindakan. Nurdin mengaku saat ditangkap  sedang  berisitirahat  di rumah jabatan gubernur.           “Saya  lagi  tidur  dijemput,” singkat  Nurdin  saat  memasuki Gedung KPK, Sabtu (27/2). (MP/jp)



7NASIONAL
EXPOSEMEDIA, JAKARTA —   Wakil Presiden Ma'ruf Amin mengingatkan perbedaan pendapat serta pro kontra merupakan suatu hal yang wajar di negara demokrasi. 

amun  demikian,  ia  menga-Ntakan  segala  pendapat  itu harus  disampaikan  dengan narasi-narasi kerukunan.       "Dengan narasi yang sejuk, me-rangkul,  bukan  narasi  konflik  dan kebencian,"   kata  Ma'ruf   saat memberi sambutan di Kongres ke-6 Ikatan  Alumni  Universitas  Kristen Indonesia  (IKA  UKI)  Tahun  2021, Sabtu (27/2).       Ma'ruf mengatakan segala pen-dapat maupun kritik harus  disam-paikan dengan cara yang baik serta tetap  menjaga  dan  menghormati kesepakatan nasional.         Ia  menilai  Pemerintah  dan seluruh elemen bangsa kata Ma'ruf, harus bersama-sama bekerja dalam menjaga kerukunan dan keutuhan bangsa.          "Hanya  dengan menjaga  dan menghormati  kesepakatan  nasi-

onal,  kita  akan  mampu  menjaga keutuhan bangsa," kata Ma'ruf.          Hal  ini  untuk mengantisipasi f enomena   maraknya   u ja ran kebencian di masyarakat, terutama di  media  sosial  telah  memicu terjadinya  konflik  antar  kelompok atau golongan.          Karenanya, ia mengimbau agar  kita semua dapat lebih bijak dalam menyampaikan  pendapat/  ide/ gagasan,  yaitu  dengan  cara-cara yang  santun  tanpa  menyakiti seseorang,  kelompok  maupun golongan.       "Sampaikan kritik dengan cara-cara yang baik dan santun sehingga tidak menimbulkan salah tafsir dan memicu konflik," kata Ma'ruf.            Sebab, kata Ma'ruf, derasnya arus globalisasi dan perkembangan teknologi  informasi  yang  menim-bulkan disrupsi, menjadi ancaman 

terhadap  rasa  kebangsaan  dalam suatu  negara  yang  majemuk, termasuk Indonesia.            Hal  itu  karena adanya  ekses globalisasi  membuat  sebagian kelompok masyarakat dan individu merasa  termarjinalkan  dan  men-coba mengaktualisasikan eksistensi dengan  menonjolkan  hal-hal  yang eksklusif  secara  berlebihan.  Sikap ini  kemudian  sangat  berpotensi me lemahkan   persa tuan   dan kesatuan nasional          "Karena itu sebagai generasi pe-nerus, kita semua wajib memahami dan  menjaga  kesepakatan-kese-pakatan  dasar,  tidak  cukup  hanya dengan  menghafal  atau  mencatat-nya  sebagai  rujukan  saja,  tetapi dengan mengaplikasikannya dalam berbagai  aspek  kebijakan maupun sikap  dan  perilaku  bermasyarakat dan bernegara,"  katanya. (rep/red)

Wapres Ingatkan Perbedaan Pendapat Wajar di Negara DemokrasiEXPOSEMEDIASABTU, 27 FEBRUARI 2021
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EXPOSEMEDIA, JAKARTA —   Partai Demokrat memecat tujuh kadernya terkait upaya gerakan pengambilalihan kepemimpinan Partai Demokrat, termasuk salah satunya  Mantan Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Demokrat Marzuki Alie. Marzuki pun mengomentari pemecatan tersebut.Tingkah laku buruk agar diter-"jemahkan,  dibanding  dengan fitnah.  SBY  harus  tahu,  fitnah itu kejam, lebih kejam dari pembu-nuhan," kata Marzuki, Jumat (26/2).         Mengutip sabda nabi, Marzuki mengatakan  bahwa  tukang  fitnah tidak akan masuk surga,  jika yang difitnah  tidak memaafkan.  Ia  pun mengingatkan    bahwa  tukang fitnah bukan hanya buruk, tapi juga penjahat dan dzolim.        "Dan  itu  dibiarkan  oleh  SBY," ujarnya.         Pemecatan juga dinilai dilaku-kan  secara  sepihak.  Dirinya  me-ngaku tidak pernah dipanggil untuk dimintai  keterangan  oleh  DPP Partai Demokrat terkait upaya yang dilakukan gerakan itu.            "Mereka  menganggap  tidak perlu memanggil karena pasti akan menghadapi  tuntutan  saya  ter-hadap tukang fitnah," ucapnya.           Dirinya enggan menyebutkan apa  langkah  selanjutnya  usai pemecatan  tersebut.  "Besok  kita tindaklanjuti," ungkapnya.

Dipecat, Marzuki Alie: SBY Harus Tahu, Fitnah Itu Kejam
EXPOSEMEDIAMERAWAT AKAL SEHAT
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